

restée inconnue, marque la première phase de la décadence de cette famille.

III. Girard de Mays fut père de Guillaume et d'autre Girard, religieux de l'abbaye de l'Île-Barbe en 1309 (Le Laboureur, *Mazures de l'Isle-Barbe*).

Guillaume, qualifié chevalier, seigneur de Cuzieu, et Jean, son fils émancipé, revendirent à Jean, comte de Forez, le 30 novembre 1320, pour le prix de 350 livres viennois, les cens, rentes, coutumes et autres devoirs qu'ils possédaient aux mandements de Saint-Just-en-Chevalet et de Cervière (archives nationales, P. 1394<sup>a</sup>, cotes 54 et 64. — Huillard-Bréholles, *Inventaire des titres des ducs de Bourbon*, n° 1568).

Le même Guillaume se trouve au nombre des nobles de Forez, qui firent alliance avec ceux de Champagne, pour la défense commune, le 11 février 1314 (ce traité est conservé aux archives nationales). Parmi les sceaux des contractants, on voit celui de Guillaume. Il a été décrit et dessiné à la plume dans un manuscrit in-f° de la bibliothèque nationale intitulé : *Hommages du Forez* (fonds Gaignières, 643, f° 45) et dont une copie existe aux archives du château de Feugerolles. Ce sceau porte un chef chargé de deux molettes d'éperon (9).

Il fut marié avec Béatrix de Lavieu, dame d'Unias (*de Unitate*), qui rendit hommage au comte de Forez, étant veuve, le 1<sup>er</sup> novembre 1323, pour sa maison d'Unias ; plus pour maison, domaine et mouvances à Vendranges, en la châtellenie de Lay (10).

(9) Contradiction avec celui de Girard de Mays, ci-dessus décrit.

(10) Archives nationales, P. 493<sup>d</sup>, cote 923. — Id. P.P. 38. — La Mure, édité par Chantelauze, tome 1<sup>er</sup>, p. 359. — Bétencourt, *Noms féodaux*.

